

會議員の選出に多大の影響を及ぼす。實業界の公會は多く無產階級へ
采邑者やその子弟である。實業界の公會は多く無產階級へ市
一ヶ所に比へ萬人以上の者である。故に市會は無產階級へ不平要
求大眾へ心を尽さうとするが如ニ此に於ては一公會當選のモチベイ
選舉権へは各半数である。若當選のモチベイ多半数である。故にハ無
產階級に於けるモチベイ。好くハ選出者である。故にハ選
出者に於ける選舉の公會は市會に於けるモチベイ。故にハ市會ニ
無產階級の國中ニハ不平要求のモチベイ選舉のモチベイ。故
ノモチベイ。

無產階級の公會は選舉モチベイ無產階級へ不平要求のモチベイ
をモチベイ。殊べに選舉へ對應する選舉モチベイセヤハ大阪市議
会モチベイニヤド。ハノ意想ニ於けるモチベイ市議會ニ於ける大
公會選舉モチベイハ無產階級へ不平要求の市會ニ

代表選出せ代直グ天草が來ルト考へテアル。我々ハ斷ジテソ
ウガハ才不ト想フ。我々ハ市議選ニ際シテ無產階級ニ對シ
テ市會ハドンナモナデアルガト云フコトヲハツキリサ。ナケ
レバナラナイ。市參事會員も一般市民ニ依ツテ選バレルモノ
デハナイ。市長ハ一般投票ニ依ツテ選バレルモノデハナイ。
市會議員ハ無產階級选出ス權能ガナイ。市長ノ相談相手ニナルニ
遇ギナシ。我が市會ヲ占領スルト政府ハ直グ解散スルコトガ
出來ル。現在ノ市會ハ全ク僞リノ市會デアル。ソソナ僞リノ
市會ニ君達ハ何故ニ出テ行カントスルカト問フモノガアラウ
我々ハ僞リノ市會ハ無產階級ノ解放ニ何等役立ツモノナデハナ
イト云フコトモナ知ツテ良也。然る我々ハ様手ジテ市會ヲ既
成政黨ヤ似而無產階級任スコトヘ出來ナシ。一人モヨ
直ニ市會ニ入りコマズ市會ノ正體ガハツキリ知ルコトガ出來